
BAYERISCHES STAATSMINISTERIUM 
FÜR UNTERRICHT UND KULTUS 
 
 
Mündliche Anfrage der Abgeordneten Angelika Weikert, SPD 
__________________________________________________ 
 
„Zum Projekt Umgestaltung von Grundschulen zu Ganztagsschulen beziehe ich mich auf die 
Ankündigung des Staatsministers für Unterricht und Kultus ab dem kommenden Schuljahr 10 
Grundschulen als Ganztagsschulen zu führen, und frage deshalb die Bayerische Staatsregie-
rung, welche Schulen werden in dieses Projekt einbezogen und wie wird die Finanzierung 
sichergestellt.“ 
 
 
Antwort: 
 
Im Rahmen eines Schulversuchs wird ab dem Schuljahr 2006/07 an 10 Grundschulen die Ein-

richtung von Ganztagsklassen erprobt. Zunächst wird an jeder der 10 Schulen eine Ganztags-

klasse eingerichtet; der Ausbau erfolgt sukzessive bis zu einem Ganztagszug (je eine Ganz-

tagsklasse pro Jahrgangsstufe). 

 

Interessierte Schulen erstellen ein individuelles pädagogisches Konzept, in dem die Zusam-

mensetzung der Schülerschaft, soziale Gegebenheiten sowie das besondere Bildungsangebot 

beschrieben werden. Der Schulaufwandsträger ist daran zu beteiligen und muss den entspre-

chenden Antrag stellen. Die Anträge und Konzepte sind etwa bis Ostern dem Staatsministeri-

um auf dem Dienstweg vorzulegen. Demzufolge steht noch nicht fest, welche Schulen in das 

Projekt einbezogen werden. 

 

Für das Jahr 2006 stehen für die Einrichtung von Ganztagsklassen an Grundschulen Mittel im 

Epl. 05 zur Verfügung. Für 2007 und 2008 werden die erforderlichen Mittel in die Haushalts-

verhandlungen eingebracht. 
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